

YOUR FILE:
Votre référence:

Our File: 5008-4-1(LICA)
Notre référence:

DATE: December 8, 1980

TO/A: Q CAR Dorval
FROM/DE: LICA Ottawa
KIA ON8

SUBJECT/SUJET: Cancellation of registration mark allotment.

- In reply to your above referenced memorandum/message.
En réponse à votre mémoire/message ci-dessus mentionné.
- Registration has been cancelled and F.A.A. advised. Mark retained by HQ/Your Region.
L'immatriculation a été annulée et la F.A.A. avisée. Marque retenue par l'Administration centrale/votre région.
- Registration mark allotment has been cancelled. Mark retained by HQ/Your Region.
L'attribution de la marque d'immatriculation a été annulée. Marque retenue par l'Administration centrale/votre région.
- * Please confirm that the ~~registration~~/registration mark allotment is to remain in force.
Veuillez confirmer si l'immatriculation/l'attribution de la marque d'immatriculation reste en vigueur.
- The attached correspondence is forwarded for your information and/or further action.
Nous vous expédions les documents ci-joints pour votre information et/ou pour décisions futures.
- The attached mark allotment sheets are for your information and use.
Nous vous expédions ci-jointes les fiches d'attribution de la marque d'immatriculation pour votre information et votre usage.
- The special marks requested are/are not available for issue by your Region.
Les marques spéciales demandées sont/ne sont pas disponibles pour délivrance par votre région.

* C-GACJ, GADZ, GAJF, GAJZ, GAQZ.
CF-ASP, ASR, BRO, DMM, DSZ, ECT, EDV, ESA, ETC, EXB, EXC, EXD, FYC, ILR, ILS, IQL, IVY, NAF, PAW, QKS, QYG, QYT, QYW, RFE, RHT, TCA, VCR, VJU, WKR, WNJ, WNW, WNY, XHI,
Remarks: XHS, ZHD, ZXW.
Remarques:

ORIGINAL SIGNED BY

M. Ringuette

ORIGINAL SIGNÉ PAR

M. Ringuette

Superintendent Aircraft Licensing and Register
Aeronautical Licensing Division
Le surintendant des licences et du registre des aéronefs
Division des licences aéronautiques

REPLY
REPOSE

TO/A: LICA Ottawa
KIA ON8
FROM/DE: CAR

DATE:

Signature